



# 木津中だより

学校だより1月号 令和6年1月9日

学校教育目標  
心豊かで  
たくましく生きる  
生徒の育成

新年あけましておめでとうございます。



今年もどうぞよろしく願いいたします。

新年、あけましておめでとうございます。

2024年が始まりました。昨年度は、どのような1年でしたか？

1年の世相を漢字ひと文字で表す「今年の漢字」。2023年の漢字は「税」が選ばれました。理由は、1年をとおして、増「税」の議論が活発に行われ、インボイス制度導入や、ふるさと納「税」のルール厳格化、また、「税」にまつわる改正や検討がなされるなど、1年を通じて「税」に関する様々な話題が続いたことが選ばれた理由だそうです。

『今年の漢字』のトップ20に「税」がランクインしたのは、1997年以降に4回（うち1位は1回）あり、いずれも消費税が話題の中心でしたが、昨年は、様々な種類の「税」について話題となっていました。時代の流れや変化を感じさせられます。

「1年の計は元旦にあり」と言われます。皆さんは、どのような1年にしたいと考え、どのような目標と計画を立てましたか？

目標を達成するための、1つの言葉を紹介します。

「進取」という言葉です。「進取」とは、誰かに言われて渋々やったり義務として仕方なくこなしたりなど不満を感じながらやるのではなく、自分の意思に従って前向きな気持ちで自ら進んで取り組むことを表す言葉です。



今年1年が自分自身にとって「素晴らしい1年」となるように、1年の抱負を漢字1文字で表現するならば、どの漢字にしますか？

木津中生の皆さんが「進取」の年になることを期待しています。



第32回京都府中学校秋季剣道大会 第2位 男子剣道  
 相楽地方中学校バスケットボール1年生大会 優勝 女子バスケットボール  
 準優勝 男子バスケットボール

木津川市ソフトテニス大会(中学生の部)

男子Ⅰ部 準優勝 青木・池内組、第3位 小野・大山組

男子Ⅱ部 第3位 北野・寺田組

木津川市明るい選挙啓発ポスター 佳作 竹上 倭世、村井 陽紀

### 『1月19日は授業参観を実施します』



1月19日は、1校時～6校時まで、授業参観を実施します。どの時間の授業を参観していただいても構いませんが、授業中の廊下での会話は控えていただくようお願いいたします。

また、当日の駐車場は、体育館前をご利用いただけますが、台数に限りがありますので、できる限り徒歩や自転車で来校いただくようお願いいたします。くれぐれも、近隣の店舗等に駐車はされないよう、重ねてお願いいたします。

### 『書き損じはがき回収の取組を行っています』

京都府 PTA 協議会では、書き損じはがきの回収を行っています。ご協力をお願いいたします。(2月5日メ切)

※回収可能な「はがき」は官製はがきで、郵便局を通過していないものです。

(宛先不明などでもどってきたものは回収できません)

※個人情報の保護については厳守されますが、印字や住所が気になる場合は、各自で塗りつぶしていただいて構いません。

### 1月の主な行事予定

- 1日(月) 元旦、学校閉校日
- 2日(火)～4日(木) 学校閉校日
- 9日(火) 始業式、PTA 選挙立候補届・辞退届配布
- 10日(水) 給食開始
- 16日(火) 避難訓練
- 19日(金) 授業参観、英語技能検定
- 25日(木) 3年学年末テスト①  
PTA立候補届・辞退届メ切
- 26日(金) 3年学年末テスト②

